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«Я горжусь нашей маленькой династией!» 
Работаю в Алапаевской ЦГБ, в отделении анестезиологии и реанимации 

старшей медсестрой – анестезистом. Своей второй работой и профессией 
считаю работу в участковой избирательной комиссии. Мой опыт работы 
составляет 20 лет, из них 15 лет в качестве председателя.  

А началось все в то время, когда председателем участковой комиссии 
№17 был мой дедушка Катаев Евгений Андреевич. В то время законом не 
разрешалось, чтобы на одном участке работали родственники. И я наблюдала 
за ходом избирательного процесса со стороны. Я наблюдала за работой 
своего дедушки. Он был очень ответственным человеком, к делу подходил со 
всей серьезностью. Все на избирательном участке было сделано его руками. 
Евгений Андреевич сам смастерил кабинки для тайного голосования, своими 
руками сделал стационарный и переносной ящики, купил ткань и сшил 
шторы на кабины и скатерти на столы. 

Я хорошо помню, что каждый раз, когда до выборов оставалось еще 
неделя, о то и две, у дедушки было уже все готово: помещение 
избирательного участка подготовлено к приемке, вся избирательная 
документация в полном порядке. И дедушкина фраза: «Я готов к выборам 
хоть сейчас!»  

Помню, как мне нравилось рассматривать акты, протоколы и спрашивать 
у дедушки о значении этих документов. А дедушка, увлекшись рассказом, 
вспоминал, как проходили выборы во времена советской власти. Выборы 
походили на народные гуляния, на улицах звучала музыка, в клубе, где 
находился избирательный участок, стелилась красная ковровая дорожка. И 
всем избирателям предлагался горячий чай из самовара. В то время явка 
избирателей была 100%. 

Через некоторое время мое заветное желание сбылось, меня приняли в 
состав участковой избирательной комиссии. Работа мне сразу понравилась. В 
первую очередь меня увлек сам избирательный процесс, сознание того, что 
на тебе лежит такая серьезная ответственность. Еще мне очень нравится 
общение, знакомство с новыми интересными людьми. 



Трое выборов я была членом УИК, постепенно мне стало интересно, 
получилось бы у меня быть председателем избирательной комиссии. Сначала 
дедушка сомневался, справлюсь ли я. В 1999 году дедушка провел свои 
последние выборы в качестве председателя. Ему тогда было 80 лет. И в том 
же году 19 декабря я провела свои первые выборы в новой для меня 
должности председателя УИК. Выборы были Государственной Думы, а за 
ними в марте 2000 года выборы Президента РФ. Волнения было, конечно, 
много, но еще больше было радости, когда дедушка сказал мне, что я 
справилась и он гордится мной. 

Выборы Президента 2018 года были для меня 18 по счету в должности 
председателя УИК. Сейчас с уверенностью могу сказать, что успешная 
работа, качественно выполненная работа зависит от слаженной и грамотной 
работы членов комиссии. Состав моей комиссии отличается стабильностью. 
Все прекрасно знакомы с делом, которым они занимаются. Каждый в 
комиссии за что-то отвечает, занимает свое определенное место в ходе 
избирательного процесса и, особенно в день голосования. Я доверяю людям в 
своей комиссии и знаю, что они меня не подведут. 

Работа в избирательной комиссии мне очень нравится. Ни разу не 
пожалела, что переняла от дедушки его увлечение выборами. Всегда 
чувствую глубокое удовлетворение, когда успешно завершены очередные 
выборы. Я горжусь нашей маленькой династией! 
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